



LE PROJET : CRÉATION D'UN JARDIN THÉRAPEUTIQUE POUR LES RÉSIDENTS DE L'EHPAD

La création d'un jardin thérapeutique au niveau de l'EHPAD doit permettre aux résidents de bénéficier d'un espace extérieur aménagé pour déambuler, seul ou accompagné, dans un environnement sécurisé.

Il s'agit également d'un lieu d'agrément constituant un environnement stimulant et un outil thérapeutique. Il vise à favoriser la santé et le bien-être des personnes âgées. Les résidents peuvent y partager un moment de bien-être en collectivité, travailler la gestuelle et la motricité, et solliciter la mémoire.

LOCALISATION DU PROJET : *Centre Hospitalier d'Ernée, Site de l'EHPAD*



BÉNÉFICIAIRES : *résidents de l'EHPAD, leurs familles et les soignants*

PORTEUR DU PROJET :

M. Yann BOUVIER

Responsable des services économiques et logistiques



Mme Sarah PIQUET
Coordinatrice de la Vie Sociale



BUDGET RECHERCHÉ : 30.000 €